
          6 月 21 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は日立中央 RC の茅根様、ようこそおいで下さい

ました。ありがとうございます。 

まず、事務的な話しです。入会希望者が一人いらっし

ゃいます。今日臨時の理事会をしたいと思いますので、

宜しくお願い致します。 

ホームページと週報を作成いただいているかたから、

ホームページのデザインリニューアルを無料で行いま

すと、ありがたいお申し出がありました。これを機会に

烏帽子岩や桜などの写真を募集したいと思いますので

送って下さい。 

私の年度もあと 2 回です。会長の時間は実質最終にな

ります。今日はこれからの医療はどうなるか、個人的見

解の話しをしたいと思います。 

キーワードのひとつは、遺伝情報です。ゲノム解析が

終わりました。遺伝情報がどんどん使われていくと思い

ます。病気のかかりやすさ、薬の効きやすさや副作用な

ども遺伝的な要素が関係していると言われています。が

ん細胞の遺伝子の解析も進んでいき、治療への活用も期

待されています。 

遺伝情報をサブグループ化して治療をする、精密医療

を進めようというのが、新しい医療の方向になっていま

す。 

もうひとつ、情報管理が挙げられます。患者さんの病

歴や症状、検査データ、遺伝情報を一括管理して、各医

療機関が分かるようにしようというアイデアがありま

す。しかし、個人的にはあまりにもリスクが高すぎると

思います。漏洩し悪用されたら大変な問題になります。

個人がスマホなどで個々に情報を持てば、問題は少しな

くなると思います。これからはこういう発想が出てくる

と思います。 

手術も変わり、ロボットが手術をしたりしています。

ロボットがサポートしていく手術が進むと思います。手

術器具も発展していっています。 

予防医学、早期発見もますます進むと思います。 

人工知能も医学の領域にどんどん入ってくると思い

ます。自動診断システムがあれば、世界で数例しかない

病気の可能性を発見できる時代になると思います。治療

法の選択をアドバイスするシステムも出来ると思いま

す。 

大きな問題ですが、日本もオランダのように安楽死が

法制化されていくと思っています。死に対する教育を子

供の時からしたほうがいいと思います。 

再生医療も発展段階です。 

医療も資本主義の論理が闊歩しています。資金力がな

いと薬剤開発が出来ません。 

最後に、フランスの医師の言葉で終わりにしたいと思

います。「ときに癒し、しばし和らげ、つねになぐさめ

る」。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 最後の会長幹事会が行われました。各クラブ 1 年間

を振り返り、勉強になりました。 

 来週の最終例会に欠席される方は、当日の 10 時ま

でに事務局または私にご連絡ください。 

 

 

委員会報告 

 

選考・分類委員会    鹿志村副委員長 

 ウエノさんの入会ですが、異議ございませんでした

ので、次年度から正式会員とさせていただきます。 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 80％ 9名 100％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 千葉エレクト、次年度よろしくお願いします。 

石川会長 

 石川年度あと 2 回です。エレクト卓話よろしくお願

いします。 

川村幹事・高島章行・石川國博・弓野博司・ 

木本貴一・信太克己・白土仙三郎・鹿志村高道・ 

朝日正道・佐藤信彦・千葉隆一・鈴木幸一・ 

川崎健輔・星 勝治・山本忠安・荒川浩伸・ 

宮本尚彦・木内友則 

 本日、市内中学サッカー大会の審判に行ってきまし

た。 

池澤 健 

 烏帽子会より 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 90,453 円 累計額 1,351,453 円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム / 本年度委員会報告 

会員増強・退会防止委員会       白土委員長      

 皆さんのご努力で 2 名増強となりましたが、私自身

が一人も増強できておらず深く反省しております。 

 ありがとうございました。 

 

クラブ会報委員会         佐藤委員長 

 ボイスレコーダー、デジカメデータを例会週報作成

担当者に送付しまして、滞りなく週報を作成できま

した。高島副委員長に大変お世話になりました。 

 ありがとうございました。 

 

報告 

第一分区会長幹事会      池澤会員 

 6月 10日に第 1回第一分区会長幹事会が開催されま

した。 

 7 クラブ全部が RI 会長賞に必ずチャレンジしてく

ださいとのことでした。MyRotary のアカウント登録

が 50％に達すると次年度にチャレンジ出来ます。残

り 1 名です。宜しくお願い致します。 

 次年度からの変更点は以下のとおりです。 

 クラブ入会金は廃止になりました。 

 次年度は猶予期間ですが、月に少なくとも 2 回例会

開催する限り、何をもって例会とするか等について、

より多くの裁量をクラブに与えるものとなりまし

た。 

 人頭分担金が年間 56 ドルとなります。2017-18 は年

間 60ドル、2019-20は年間 68ドルまで上がります。 

 以上、クラブに持ち帰り、真摯に話し合って下さい

とのことでした。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


